



LE FLASH

Barbezieux Sud-Charentes
Septembre-Octobre 2025

Nos jeunes racontent le Grand Kiff

Jade :

Avec le consistoire de Charentes/Limousin et notre pasteur Simon V, nous sommes partis pour 4 jours (ou plus...) rejoindre le Grand Kiff à la fondation John Bost. Nous étions 4 jeunes (2 Kiffeurs et 2 Alter-Kiffeurs) sur plus de 800 jeunes. Et c'est donc avec de bonnes impressions que nous sommes de retour pour vous partager cette formidable expérience et notre gratitude envers tous ceux qui ont œuvré pour rendre ce séjour possible. Les Alter-Kiffeurs, dont deux d'entre nous, sont arrivés à partir du 18 juillet et ont aidé à finir l'installation du lieu. Dès notre arrivée sur le site nous avons installé notre tente puis nous avons commencé à déblayer les allées du sous-bois pour ce qui allait être l'emplacement des repas. Jusqu'à l'arrivée des Kiffeurs les journées étaient rythmées par des temps de repas, et divisées en missions principales (par pôle) et transversales (aide des autres pôles), et de veillées le soir. Après leur arrivée, l'emploi du temps a légèrement changé notamment sur les matinées divisées en réunions préparatoires, culte et missions principales.

Pour chaque pôle l'expérience était différente.

En tant que Kiffeurs, le matin, un grand culte a lieu, suivi d'une animation biblique dans laquelle on peut discuter en petits groupes autour de sujets actuels. Après le déjeuner, nous avons un grand temps libre pendant lequel on pouvait autant retourner dans nos tentes, que partager des moments autour des différents stands (ateliers créatifs, espace chill, rencontre culturelle avec les protestants étrangers, et associations). De grands jeux étaient aussi organisés pour apprendre à se connaître suivie d'une veillée animée le soir !

Pour assurer les journées, les Alter-Kiffeurs ont travaillé sur différents pôles.

Tony :

Mes missions durant le Grand Kiff se concentraient sur le Central Kiff, lieu d'accueil et de renseignement pour les Kiffeurs, encadrants, bénévoles, prestataires etc., et le Kiff & Bar qui était la buvette pour le service de l'après-midi et celui du soir à 20h30, pendant lesquels les horaires pouvaient durer jusqu'à 1 h du matin.

Margot :

Je faisais partie du pôle communication où mon rôle était de prendre le plus de photos possible (j'en ai pris plus de 900).

Retranscrire le bonheur et le sourire de tous les participants par photo était une grande joie. Le photographe en chef a choisi les meilleures parmi tous les photographes présents et les a envoyées à la personne qui s'occupait des réseaux sociaux pour diffusion. La particularité du Grand Kiff est que nous avons pu rencontrer des gens venant de toute la France et du monde entier. Les protestants d'Afrique, d'Océanie et d'Amérique nous ont parlé de leur pays et de leurs traditions autour de la pratique du protestantisme. C'était une très belle expérience qui donne beaucoup d'espoir pour le futur.

En tant qu'Alter-Kiffeur, mon premier Grand Kiff est une expérience que j'ai trop kiffé !! Que ce soit avant et pendant, pouvoir assister sur le montage de toutes les installations et de pouvoir être au même niveau que le staff était une expérience super. Ce que je retiens, c'est avant tout ces moments de cohésion et de partage. Bien que pour certains ce n'était pas le premier Grand Kiff quelques larmes ont tout de même été versées au moment des adieux, qui était plus tard pour les Alter-Kiffeurs qui devaient (encore) travailler pour tout ranger !

Un grand merci au consistoire de Charentes Limousin et à la région ouest de nous avoir permis de vivre cette expérience unique et inoubliable de partage.

Vie de le paroisse

Alter-Kiff et Grand Kiff à La Force
en Dordogne du 18 au 31 Juillet



Culte de Pentecôte à Borese le
Dimanche 8 juin 2025



Mardi de Créssac du 19 Août
Avec duo de flûtes et pièce de
théâtre sur Jonas



Agenda Septembre-Octobre 2025

Cultes

Dimanche 7 sept : 10h30 à **la Combe des Loges (commune de Saint-Preuil)**, journée de rentrée du Cognaçais (pas de culte à Barbezieux)

Dimanche 7 sept : Culte de reconnaissance – Ordination de Nicolas Caudal au **Puy-en-Velay**

Dimanche 14 sept : 10h30 **Mérignac**

Samedi 20 sept : 18h00 **Jonzac**

Dimanche 21 sept : 10h30 **Boresse**

Dimanche 28 sept : Sortie paroissiale et culte sur **Arcachon**

Dimanche 5 oct : 10h30 Culte et journée de rentrée

Barbezieux : Fête des récoltes détails à venir

Dimanche 12 oct : 10h30 **Mérignac** + KT

Samedi 18 oct : 10h30 **Jonzac**

Dimanche 19 oct : Culte à **Boresse**

Dimanche 26 oct : Culte à **Montendre** + KT – Déjeuner partagé avec les membres de l'Eglise Évangélique

Divers

Vendredi 12 sept : Conseil presbytéral à 18h

Dimanche 28 sept : Sortie paroissiale sur Arcachon

4 et 5 octobre : le rassemblement régional 2025 de **PACAT** se tiendra à Limoges

Vendredi 10 oct : Conseil presbytéral à 18h

Samedi 11 oct Concert Vocalypso Temple Barbezieux 15h

Samedi 18 octobre : Rencontre fraternelle horaire et lieu à définir

Partages bibliques

Lecture de l'Épître de Paul à Philémon

Mardi 23 sept : 14h30 Chevanceaux

Mercredi 24 sept : 14h30 au Château d'Orignac

Jeudi 25 sept : 17h à Barbezieux

Lecture du Livre de Michée

Mardi 21 oct : 14h30 à Chevanceaux

Mercredi 22 oct : 15h à Orignac

Jeudi 23 oct : 17h à Barbezieux

Entraide

Vendredi 19 sept : Atelier à Mérignac

Vendredi 3 oct : Atelier à Mérignac

Vendredi 3 au samedi 4 oct : Journées nationales des Entraïdes (FEP) à Angers

Vendredi 17 oct : Atelier à Mérignac

Chorale

Vendredi 5 sept : Chorale 18h à Jonzac

Vendredi 19 sept : Chorale 18h à Jonzac

Vendredi 3 oct : Chorale 18h à Jonzac

Vendredi 17 oct : Chorale 18h à Jonzac

Vendredi 31 oct : Chorale 18h à Jonzac

Vendredi 26 septembre : **Groupe de maison**

chez Geneviève Engel à Saint-Ciers sur Gironde

Vendredi 10 octobre : Mérignac **KT** pour adultes à 14h30

Les anciens témoignent

A travers l'Edito, les jeunes nous ont fait partager ce qu'ils ont vécu pendant quelques jours au Grand Kiff. Rassemblant environ un millier de personnes (jeunes, encadrants et volontaires, organisateurs et des partenaires), cet événement, même si la forme en est bien différente, peut rappeler à nos plus anciens des camps de jeunes d'où ils revenaient joyeux, riches de nouvelles expériences. Rencontre intergénérationnelle, le Conseil propose aux plus anciens de raconter ce qu'ils ont vécu dans notre paroisse. Leurs récits paraîtront dans le Flash au fil des mois. Prenez donc la plume, ou bien si vous le préférez, enregistrez votre récit, ou bien encore appelez le Pasteur ou une autre personne qui pourra vous interviewer. Et si vous avez des photos, des vieux documents, ils seront précieux pour illustrer ces témoignages !

Le pasteur Simon Vianou prendra ses congés du 20 août au 20 septembre
Il sera absent du 14 au 19 octobre pour une session de regroupement des proposants

Faits et gestes du Conseil presbytéral :

Le Conseil presbytéral continue de se réunir chaque mois. Le 20 juin, la séance a été consacrée au bilan des activités de la période. Trois membres du Conseil ont participé à la journée régionale de formation le 14 juin à Cognac, dont la matinée a permis d'entendre une interpellation forte sur la mission par le pasteur Gabriel Monet. Le Conseil a sollicité le président de la commission régionale des immeubles, Philippe Chasserieu, pour une nouvelle visite et a préparé cette rencontre. Le 18 juillet, le Conseil a accepté la démission de Patrice Bouton, après l'avoir rencontré pour comprendre les raisons de celle-ci. Patrice reconnaît être un peu fatigué et avoir du mal à assurer ses fonctions de vice-président. Le Conseil lui est reconnaissant de ce qu'il a apporté à l'équipe. Le Conseil est revenu sur la rencontre avec les responsables de l'Eglise évangélique de Montendre et a prévu de partager un moment convivial avec ses membres un dimanche. La réunion du 14 août a permis de préparer les activités de la rentrée, de valider quelques nouvelles propositions (chorale, groupes de discussions en particulier). Une commission « immeubles » est constituée et se réunira pour donner suite à la visite de P. Chasserieu.

Dans nos familles :

Naissance de Lucie, le 24 juin, chez Jonathan et Elsa Pède

Décès de Madame Christiane Lalande de Guizengard : le service d'action de grâce a été célébré le samedi 2 août au temple de Boresse

Le mot de la Trésorière

À la mi-août, nous avons versé 13 000€ de contribution à la Région sur un total de 31 600 €. Nous sommes sur une trajectoire équivalente à l'année dernière.

Pour l'annonce de l'Évangile, nous avons besoin de toute votre énergie, de vos prières ainsi que de votre participation financière. Un grand merci à tous pour votre engagement, sans oublier toutes celles et ceux qui sont éloignés géographiquement qui continuent de manifester leur attachement à notre Église.

Bonne rentrée !

La Trésorière

A la découverte d'Arcachon

Découvrir des lieux et des communautés protestantes, c'est le but de cette sortie proposée le 28 septembre.

Au programme : Culte à 10h30, repas partagé avec la communauté protestante, puis visite de la Ville d'Hiver.

Un minimum d'organisation est requis : inscrivez-vous avant le 5 septembre au plus tard. Apportez votre pique-nique, les arcachonnais nous offrent l'apéritif, nous leur offrirons le dessert (prévoyez en conséquence). Pour le trajet, les covoiturages sont très largement conseillés : point de rendez-vous : la Maison de la Forêt à Montlieu la Garde à 8h. Contact : Jean Veuille (05 46 04 60 68) ou Arlette Fonteneau (06 67 42 85 43 ou arlette.fonteneau@orange.fr).

La fête des récoltes : un culte Autrement

Au Royaume-Uni, en Allemagne, les églises organisent traditionnellement un culte d'Action de grâce, en reconnaissance des récoltes. C'est donc un culte « autrement » auquel tous sont conviés le dimanche 5 octobre à Barbezieux. Chacun est invité à apporter quelque chose qu'il a pu récolter ou cueillir dans la nature, soit à l'avance pour décorer le temple et la table de communion, soit le jour même. Et chacun repartira avec quelque chose, pour lui-même ou à partager avec une personne ou un groupe de personnes de son choix. C'est la fête du don, le don reçu, le don offert. La journée se poursuivra avec un repas partagé : apportez seulement fromage ou dessert. L'équipe d'organisation se charge du reste du repas. Les discussions et les rires pourront se poursuivre autour de jeux de société avant de se séparer. Venez nombreux, en famille.

Eglise Protestante Unie de Barbezieux :

20 Rue Trarieux, 16300 BARBEZIEUX

Tél : 05 45 78 10 92 Mail: temple-protestant@orange.fr

Site Web : <https://sud-charentes.epudf.org>

Pasteur: Simon Vianou 07 66 76 12 18

Présidente CP : Hélène Vincent ; Trésorière : Helen Charrier

Secrétaire: Hélène Brochet-Toutiri

Pour faire un don par chèque ou par virement EPU Barbezieux

IBAN FR76 1240 6001 0303 1073 2040 433

Visitez notre site :

